

【 アンケート 】

ご協力をお願いします。

平成30年 4月 22日

◇本日の感想をお書き下さい。

- 基礎の技術の重要さがわかった。また基礎の動作が大事と思う。公道を安全に相手に対しても、自分自身の安全の為に技術を向上させる事は必要と思った。また、技術だけでなく心、気持ちが必要である事も感じた。白バイ隊員の技術を目の前に見て感動があった。取締りをする為には大変な技術があるとわかった。これからは白バイ隊員に対してもっと感謝をしたい。
- 普段出来ない走行方法や車両の特性を良く知ることが出来た。またいろいろな人と関わる事が出来て良かったです。次回もぜひ参加したいと思います。
- 初参加でしたが楽しく走ることが出来ました。自分の走りを見て指導してもらうことで、自己流の走りが多く、基本に戻るきっかけになりました。
- 本日参加して、本当に勉強になる事ばかりで、大変満足した一日でした。指導して下さいました皆様にお礼申し上げます。最後は時間がなく、まだまだ乗りたいとの思いがあり、有意義でした。ありがとうございました。
- この様なライディング教室は初めてでしたが、安全に走ることが出来て良かったです。また機会があれば参加したいと思います。
- 今回で4回目の参加でした。昨年4月が第1回目で、回数を重ねる毎に上手くなって来ています。自分の課題を指摘していただき感謝します。安全に上手にバイクライフを楽しんで行きたいと思っています。
- 今回初めて参加しましたが、とても楽しく学ぶことが出来ました。今後の安全運転を心掛けます。
- 非常に有意義でした。教習所以来、一般公道では練習することが難しく、このような場があるのは本当にありがたい。今後、初心者向けとなるとのことですが、慣れてきたライダーには、本日の閉講式の話などは本当に大切だと思います。いろいろと事情はあるかと思いますが、ステップアップ講習の継続もどうかご一考いただければ幸いです。
- 大変良い講習でした。この様な講習であればまたぜひ受講したいです。

- 全体を通してとても楽しかったです。とても来てよかったと思えました。ニーグリッブや先の道を常に意識することを心掛けていきます！丁寧に教えてくださった教員や白バイ隊員の方々には心から感謝しています。
- 約1年ぶりの参加でした。初心にもどり、安全に、正確に運転する方法を改めて学ぶことができ良かったです。周りの友達にも日々「グットライダーミーティング」に参加するようにと声をかけております。
- 前回 VTR1000F で講習を受け、今回は DT125R に乗り回した時、VTR の運転のクセがあって何度かこけかけました。あとで指導員に話を聞くと曲がる方向に対し体を車体の外に出して曲がる事を初めて知りました。その点に関して自分なりにかなり必要な事だと感じました。これでカーブでこけることが少なくなると思います。
- 何度も参加していますが大変充実した講習内容でした。次回も機会があれば参加したいです。
- 前回習った基本動作を再確認できて良かったです。来年から初心者やリターンライダーのみの参加になるようですが、ぜひ、ステップアップの人の講習もして欲しいです。
- やっと全てのセクションを 1400GTR でクリア出来るようになり、長年の努力と訓練が報われました！次回からは更なる向上を目指します。
- 暑い中ではありましたが、良かった！
- いつもありがとうございます。次回もよろしく願いいたします。
- 今日も準備からありがとうございます。事務局が変わった為、いろいろ大変とは思いますが、過去の事故等の問題とは思いますが、全体の流れが今迄に比較してスムーズさが無かったのではないかと思います。今後も二輪の安全向上の為、同様の講習会をぜひとも続けていただきたいと思います。本日は本当にありがとうございました。
- 自分の悪いところに気が付けて、そこを直せたので良かったです。
- 今年で、運転技術向上の講習会は終了するとのことですが、年に2回ぐらいプライベート的なものでもいいので、技術向上につながる講習会の開催を切に希望します。
- 久しぶりの参加で少々体のなまりを感じたがやはり基本的動作は大事だなと思った。

- 久しぶりのグットライダーで、基本を忠実に守り、走れるかと心配でしたが、やっぱり最初は忘れており、午前午後ともに練習をし、自分のバイクに慣れることが出来ました。安全に帰って車両のメンテナンスをしたいと思います。
- 新しいブーツで練習出来て、リヤブレーキの感覚など見つける事ができ、とてもよい練習になったと思います。
- 今回が初めてのグットライダーミーティングの参加でしたが、楽しく過ごすことができたと思います。先月に原付の免許を取ったばかりで不安がありましたが、このグットライダーミーティングで、少しバイクに慣れることができたと思います。指導員の方々も優しく教えてくれたので、良かったです。今後は、もっとバイクについて学んでいきたいと思います。本日はありがとうございました。
- 今日は色々教えてくださり、ありがとうございました。初めてのグットライダーミーティングでしたがとっても楽しかったです。指導員の方々も優しく教えてくださったおかげでバイクに少し慣れた気がします。今日ここで教えてもらったことを今後の生活にいかせるように努力します。
- 初参加で、原付の運転もしたことなかったので、グットライダーミーティングに来て基本操作などが学べたし、運転も出来たので良かったです。これから運転するときは今日学んだことをいかして運転したいと思います。
- 最近あまりバイクに乗っていなかったので、このようなカタチで久しぶりに乗って雰囲気を出し出すことができて良かったです。納得のいく走りは出来ませんでしたが、就活で勉強ばかりだったなか、今日は1日中バイクに乗ることができてとても楽しかったです。ありがとうございました！